



**ALUU**  
**CANADA**  
BIENVENIDO

## ¿POR QUE CALGARY?

Calgary, una ciudad situada al pie de las Montañas Rocosas que fue fundada en 1884 e incorporada a Canadá diez años después, es un lugar único. Su creación como pueblo minero y la aparición de petróleo, su principal recurso económico, la convirtió rápidamente en una de las ciudades más importantes de Canadá.

Es también la principal representante de los vaqueros que fueron al Oeste en Canadá. De hecho, su sobrenombre es la ciudad de los cowboys. Su cultura representa los valores más profundos que llevaron a la independencia del país de Reino Unido y Francia.

Es por ello que visitantes y locales la consideran el corazón de Canadá.

Además, se trata también de una ciudad que combina la tradición con la modernidad. Las grandes empresas petrolíferas viven junto a los vaqueros tradicionales en sus interminables praderas.

Su cercanía a las Montañas Rocosas, Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO, y al parque nacional Banff, también lo han convertido en un centro turístico de primer orden.

No en vano, Calgary fue la sede de los juegos olímpicos de invierno de 1988, lo que supuso la modernización de la ciudad y el convertirse en uno de los destinos favoritos para los deportes de invierno en Norteamérica.

## **Estudiar inglés en Calgary (Canadá) no te va a decepcionar. ¡Te lo aseguramos!**

Canadá es el país más seguro de América y dentro del país, Calgary destaca por su seguridad.

Cuando estés en la ciudad te darás cuenta que la gente confía entre sí, aunque también ayuda que hay una importante presencia policial que desincentiva a los potenciales delincuentes. En Calgary apenas hay robos ni atracos y la ciudad ocupa un lugar destacado a nivel internacional por su seguridad.

Vivir en un país seguro, donde todo el mundo es acogedor y está dispuesto a echarte una mano, y donde además hay una gran calidad de vida es una experiencia increíble.



**¡Podrás centrarte en aprender inglés sin preocuparte por nada más! ¡Y harás amigos fácilmente!**

El entorno natural de Calgary es otro de los atractivos más importantes de elegir la ciudad como destino de estudios. No en vano, muchos expertos en turismo han declarado las Montañas Rocosas y el Parque Nacional Banff como el de los paisajes más bellos del mundo.

También el Parque Nacional de Jasper recibe miles de visitantes por sus paisajes espectaculares. Los paisajes que podemos encontrar allí no lo vamos a ver en ningún otro lugar en el planeta.

Entre los lugares que no nos podemos perder hay que mencionar también el lago Moraine, donde se encuentran por un lado altas cumbres rocosas y, por otras, un espeso bosque, reflejándose en el agua y dando una imagen de postal.



De hecho, es una de las imágenes más habituales en los folletos turísticos de Canadá.

Cerca de este lago se encuentran los lagos Louise y Agnes, más accesibles, pero igualmente bastante impresionantes.

El mirador de Sulphur Mountain, a más de 2000 metros de altitud, ofrece unas vistas increíbles de todo el Parque Nacional Banff y la propia Banff, una pequeña localidad de montaña.

La última razón por la que estudiar inglés en Calgary Canadá es por la amplia vida cultural que hay en la ciudad.

Gracias a un plan del Gobierno en los años 80, tras la crisis del petróleo, la ciudad empezó a desarrollarse como un centro de todo tipo de artes, música, teatro, etc...



En Calgary siempre hay un plan que hacer, una exposición que ver, un festival al que acudir, una nueva obra de teatro... Estos eventos nos ayudarán a reforzar nuestro conocimiento de inglés y relacionarnos con los locales, que estarán encantados de ayudarnos a practicar.

¡Y es que no hay personas más acogedoras que los canadienses de Calgary! ¡Te sentirás como en casa!



Antes de acabar, tenemos que mencionar la Calgary Stampede o estampida, una fiesta tradicional que cumple 50 años en el que celebran los valores del Oeste en diferentes actividades, juegos, conciertos, etc.... Algo así como la feria o la verbena de Calgary, pero celebrándose a lo grande con 12 centros de fiesta.

Bienvenidos a Canadá  
**ALUU CANADA**